
久里浜地域運営協議会第 70回定例会 

（令和５年度第６回） 

 

日時：令和６年３月 25日（火） 

18時 30分～19時 30分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川会長、 

加藤監事、君島会計、藤森委員、武田委員 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：橋本館長、樋口副館長、坂尾担当 

 

１ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（小川会長） 

   ・令和５年度活動報告と令和６年度活動計画について報告した。 

 

 

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・「くりはまお散歩マップ」の改訂版を作成している。 

   ・久比里坂にある浦賀港拓道碑の説明版設置の最終調整をしている。 

 

（３）マリノス専門部会（小川会長）（森下副会長） 

   ・横浜 F・マリノス開幕応援スタンプラリー2024の結果報告をした。 

   ・公衆トイレのアート化（マリノスカラーに装飾）を計画している。 

    （アート化とは関係はないが、多目的トイレにホームレスが閉じこもる

ということが常態化している問題がおきている。市に相談はしている

が、対応が必要である。） 

   ・当初の目的が概ね達成されたため、令和６年度のマリノス専門部会は令

和５年度よりも開催頻度を減らす予定である（令和５年度は隔月で実

施）。詳細については検討中である。 

   ・令和６年度の F・マリノスくりはまカップは全市的な大会としての開催

を予定している。 

 



 

（４）駅周辺再整備専門部会（小川会長）（森下副会長） 

   現在は活動していないが、いずれは進める予定である。 

   商店街でも再開発の検討を進めているが、区画ごとに意見が異なるため

なかなか話しがまとまらず難航しているのが現状である。 

 

 

２ その他 

 

 （１）令和６年度地域運営協議会について（小川会長） 

令和６年度会議開催予日程を確認した。 

 

 （２）久里浜小学校近くの歩道の松の木について（小川会長） 

    横須賀市から久里浜小学校近くの歩道の松の木を切るという話があっ

たが、反対している。この松の木は、海軍工作学校設立のときに植えら

れた歴史的な松のため、過去にも何度か切るという話が出ているが守

られ続けてきた。 

市長へ移植願いの文書を久里浜地域運営協議会と遺族の方 3 名の連名

で提出したいと思っている。詳細は５月 22日の旧海軍工作学校戦没者

慰霊祭のときに遺族と話し合う予定である。 

 

 （３）29町内会アンケートについて（吉川会長） 

    久里浜地区の 29町内会にアンケートを配布している。 

    締め切りは令和６年３月末までとしている。 

    ４～５月ごろ結果報告をする予定である。 

 

 （４）ペリー祭について（森下副会長） 

    令和６年度の花火も台船で打ち上げることが決定した。 

 

 （５）市立総合医療センターの建設状況について（小川会長） 

    予定より早く工事が進んでいる。本体完成は 11月、開院は令和７年３

月を予定している。市立総合医療センターができたことによる周辺の

交通問題についても注意が必要である。 

 

  Ｑ（委員） 

    市立総合医療センターに１番近いバス停はどこか。 



 

  Ａ（小川会長） 

    最終的にどうなるかわからないが、京急駅前から循環バスを出すかも

という話が出ている。 

 

                          

  以上 

次回は令和 6年 5月 14日（火） 

18時 30分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


